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（一）前言
　　校友評議會常委會過去一年持守
一貫作為反映校友意見平台的角色，
以多種形式收集廣大校友成員的不同
意見，透過問卷調查、諮詢會及會面
等等，將回饋意見轉達校方參考，以
期促進交流。

本年度出任大學校董之3名常務委員會
委員為︰
•殷巧兒（校友評議會主席及當然校董)

•李金鐘  （選任校董，任期至2009年7月11日)

•劉世鏞（選任校董，任期至2009年7月11日)

　　以上三位校董除出席大學校董會
會議外，亦分別參與大學校董會多個
委員會工作，協助推動校務。此外，
校友評議會主席亦就校友評議會每年
工作，定期向校董會匯報。

（二）「香港中文大學校友評議會傑出
　　　服務及創意學生獎」
　　校友評議會常委會今年接受大學獎
學金遴選委員會推薦，以2008年獎項分
別頒予下列中大同學，以茲鼓勵。
•傑出社會服務獎︰
 陳俊文（聯合書院經濟學四年級)

•傑出校內服務獎：
 李建深（新亞書院翻譯四年級)

•傑出創意獎︰
 陳軒蒨（新亞書院藝術二年級)

 李正源（崇基學院環境科學三年級)

（三）屬下小組報告
A. 教育事務關注小組
　　小組於2008年6月7日下午與中大教
育學院合辦以「新高中課程與高等教育
的銜接」為題的研討會。出席校友及公
眾人士逾七十人。小組亦於2008年5月
15日，以電子問卷收集校友對此議題的
看法，成功收回逾500份回應作為研討
會討論基礎。常委會將就研討會當日討
論擬成意見書，供有關當局及各界人士
參考。

B. 社會及經濟事務關注小組
　　小組本年集中收集本港醫療融資
改革資料，將進一步深入研究，並通
過問卷調查等途徑，諮詢校友對醫療
融資問題的意見，以期呈交有關當局
參考及向外界發表。

C. 籌募策劃小組
　　本年度常委會再度聯同中大拓展
及籌募處於本年5月12日舉辦「思源基
金會慈善中樂演奏會」，並獲得思源基
金會鼎力襄助，由南京大學民族樂團
以中樂演奏會的形式，為中大精神科
睡眠病患中心及中大丘中傑糖尿病檢
測中心籌款。總籌款額（包括善款及器
材捐贈)逾100萬元。

D. 會章專責小組
　　就去年週年會員大會通過「將授
權票數目限於不多於5票」之議案，小
組經提出相應之修章建議，將由常委
會向本年週年會員大會提交審議。

　　就研究引入電子投票安排，小組
於互聯網上收集了不同參考資料，亦
於本年3月參訪香港大學發展及校友事
務部，了解港大畢業生議會之電子投
票制度。小組於下年度將繼續跟進研
究其他院校的類似經驗，進一步探討
其可行性。

E. 評議網絡工作小組
　　小組在本年度通過電郵就個別議
題或公眾關注的本港時事課題，向
中大校友發出調查問卷，收集校友
意見，予以發表，以期達到對時事之
回應，反映中大校友對社會事務之關
注，亦鼓勵更多校友參與校友評議會
活動。電郵問卷調查回應人數平均每
次600多人。各次問卷議題及發出日期
如下：
i.「中大校園發展計劃」
 （2007年11月)

ii.「2008年香港經濟前景展望」
   （2008年1月) 
iii.「校友眼中的理想中大校園」
   （2008年4月)
iv.「新高中課程與高等教育的銜接」
   （2008年5月)

F. 校園發展關注小組
　　小組在年度內分別舉行了2次校友
座談會，收集校友對校園發展計劃的
意見，而在座談會前，亦特別以電郵
問卷收集校友意見。兩次校友座談會
分別在07年12月1日及08年4月26日舉
行，校方的校園發展計劃督導委員會
聯席主席及委員亦親臨會場，聽取校
友意見。每次的座談會大概有30人出
席，而4月份名為「校友眼中的理想中
大校園」校友座談會更特別安排，邀
請海外及內地的校友組織，透過電話
即場發表意見，另外亦有多個其他海
外及本地校友組織代表出席，參與討
論或向大會交來書面意見。所有收集
所得的意見，包括電郵問卷、調查結
果已全部交校方的校園發展計劃督導
委員會及有關建築師參考。

（四）前瞻
　　展望未來，我們期望校友評議會
能進一步凝聚更多中大校友參與我們
的未來活動，繼續積極就校友關注的
社會和大學事務反映意見，同時促進
與各個校友組織的連繫，務求萬眾一
心，致力發揚中大校友回饋母校、服
務社會的精神。
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